

RIBEAUVILLÉ ET SA RÉGION

RIBEAUVILLÉ Collège Sainte-Marie

Erasmus, ça continue!



De fructueux échanges entre collégiens PHOTO DNA

Le collège Sainte-Marie de Ribeauvillé continue de dérouler son projet Erasmus à travers l'Europe.

CELUI-CI RECOUVRE deux volets : l'un concerne la formation des enseignants ; l'autre s'appuie sur un partenariat entre établissements de différents pays sur deux thèmes : imaginer une école idéale, s'initier à la programmation informatique.

Les formations des enseignants se sont déroulées successivement en Espagne, Islande et Finlande. Pendant une semaine, avec des enseignants de toutes nationalités, les professeurs de Ribeauvillé ont découvert le système éducatif,

l'histoire et la culture du pays. Visites d'établissements scolaires, visites culturelles, conférences, échange entre collègues ont enrichi la réflexion sur les pratiques pédagogiques.

D'un autre côté, les élèves sont partis à la rencontre de leurs correspondants en Italie, Espagne et Pologne. Durant ces séjours ils ont vécu en famille, assisté aux cours et travaillé avec leurs camarades européens à imaginer leur école idéale ou programmer des jeux vidéo.

Le bilan de ce projet est très positif. Tous les échanges se faisant en anglais, adultes et jeunes gens ont progressé dans leur pratique de la langue. La découverte des différents pays

a permis de prendre conscience de la dimension européenne dans laquelle évoluent nos sociétés. Quant aux différents systèmes éducatifs ils proposent des pistes intéressantes : intégration de tous les élèves, flexibilité des systèmes scolaires, autonomie des jeunes au collège, place importante laissée aux activités créatives...

C'est maintenant au tour du collège Sainte-Marie d'accueillir des jeunes venus d'Italie, d'Espagne, de Pologne et de Slovaquie dans le cadre de la semaine de l'Europe, du 10 au 18 mai.

Durant ces huit jours, les jeunes découvriront l'établissement, la vie au sein d'une famille française et les lieux emblématiques de la région. ■